



Office de la propriété
intellectuelle
du Canada

Un organisme
d'Industrie Canada
www.opic.gc.ca

Canadian
Intellectual Property
Office

An Agency of
Industry Canada
www.cipo.gc.ca

LIN, ZHEM MAN
10 Ava Road Ava Tower #19-07
329949
SINGAPORE
Singapore

Date : 2005/09/16

ACCUSE DE RECEPTION DE LA REQUETE D'EXAMEN ACKNOWLEDGEMENT OF REQUEST FOR EXAMINATION

N° de demande/Application No. : 2,511,749

Classification : -/

Votre référence/Your Reference :

Titre de l'invention/ : SURFACE TREATMENT OF SARS-INFECTED LUNGS
Title of Invention

Propriétaire(s)/Owner(s) : LIN, ZHEM MAN

Nous accusons réception de la requête et de la taxe prescrite.

The Request for Examination and prescribed fee have been received.

L'examen de la demande suivra son cours.

Examination of the application will take place in due course.

Il serait à l'avantage du demandeur de fournir les détails de toutes les antériorités citées à l'égard de la demande correspondante aux États-Unis et en Europe lorsqu'elles seront disponibles. De plus, afin de faciliter la procédure d'examen de cette demande, il serait utile de nous envoyer une copie de toutes les citations qui ne sont pas des brevets.

It would be to an applicant's advantage to furnish particulars of the prior art cited in respect of the corresponding applications before the United States Patent Office and European Patent Office when such information becomes available. Furthermore, in order to assist in the examination of this application, a copy of all non-patent citations would be appreciated.

Veuillez ne pas tenir compte du paragraphe précédent si vous avez déjà soumis les antériorités.

If prior art has already been submitted, please disregard the above paragraph.

C. HOWARD

Canada

OPIC  CIPO



Office de la propriété
intellectuelle
du Canada

Un organisme
d'Industrie Canada
www.opic.gc.ca

Canadian
Intellectual Property
Office

An Agency of
Industry Canada
www.cipo.gc.ca

LIN, ZHEM MAN
10 Ava Road Ava Tower #19-07
329949
SINGAPORE
Singapore

Date : 2005/09/16

AVIS D'ENTREE DANS LA PHASE NATIONALE NOTICE OF NATIONAL ENTRY

N° de demande/Application No. : 2,511,749 Date de dépôt/Filing Date : 2003/06/12
N° de demande PCT/PCT Application No. : PCT/SG03/00145

Titre de l'invention/
Title of Invention : SURFACE TREATMENT OF SARS-INFECTED LUNGS

Demandeur(s)/Applicant(s) : LIN, ZHEM MAN

Inventeur(s)/Inventor(s) : LIN, ZHEM MAN

La requête d'examen et la taxe prescrite ont été inscrites au dossier.

The Request for Examination and prescribed fee for examination has been made of record.

Avis spécial

Veillez noter que la taxe annuelle qui permet de maintenir votre demande en état est applicable tous les ans à compter du 2e anniversaire jusqu'au 20e et vous devez la payer au plus tard à la date d'anniversaire. L'omission de payer cette taxe avant l'expiration du délai fixé résultera en l'abandon de votre demande.

Special Notice

You are reminded that annual fees to maintain your application are needed for each one-year period between the 2nd and 20th anniversaries, and must be paid on or before each anniversary. Failure to pay within the prescribed time limit will lead to abandonment of your application.

Commissaire aux brevets/Commissioner of Patents

Canada

OPIC  CIPO